
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 27.8.2020 

Protokoll: Lars Beißwenger 

Sitzungsbeginn: 19 Uhr 

 

TOP 1 Begrüßung 

- Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Frau Theobald 

- Vorstellung der Tagesordnung 

TOP 2 Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

- Auftritte des Vorstandes auf Abiturfeier, Schulfest etc. durch Corona-Lage ausgefallen 

- Konzeption für ein Alumniprogramm wurde gestartet; u.a. Idee eines reduzierten 

Beitrags für Schulabsolventen; ehemalige Schüler könnten auch für die 

Berufsorientierung gewonnen werden 

- Aktuell 387 Mitglieder; leider derzeit kaum Werbung möglich 

- Ggf. Möglichkeit der Präsentation bei Tag der offenen Tür 

- Kontrolldurchsicht der Mitgliederliste durch Frau Theobald, Herr Konrad und Herr 

Beißwenger 

- Treffen von frau Theobald mit Kassenwart (Konrad) und Kassenprüfern (Edel und 

Jung) 

- Schulhomepage wird überarbeitet; entsprechend soll auch der Beitrag des Vereins 

überarbeitet werden; Förderprojekte sollen transparenter gemacht werden 

- Nutzung sozialer Medien zur Außendarstellung soll geprüft werden 

- Neueintrag ins Vereinsregister (da neuer Vorstand) soll von Artikel in Rheinpfalz 

flankiert werden – Alumnikonzept einbringen 

TOP 3 Kassenbericht 

- Kassenstand Ende 2019: 13.814,45 Euro 

- Einnahmen aus Beiträge: 12,435 Euro 

- Spenden: 12.938 Euro 

- Förderausausgaben 2019:  27.914,23 Euro 

- Kassenstand September 2020: 21.193 Euro 

- Siehe Anlage 1 

 

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 

- Kassenprüfung durch Jung und Edel am 10. August; Buchführung und Belegpraxis 

fehlerfrei; Bewegungen der Kontoführung korrekt 

- Bericht: Kassenprüfung fällt positiv aus 

 

TOP 5 Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer 

- Entlastung des Vorstandes einmütig angenommen 

- Entlastung des Kassenprüfer einmütig eingenommen 



TOP 6 Wahl des Vorstands 

- Kandidaturen: Frau Theobald (Vorsitzende); Frau Petra Stölzle (stellv. Vorsitzende) – 

schriftliche Bewerbung; Herr Konrad (Kassenwart); Herr Beißwenger (Schriftführer); 

Herr Bayer (Schulleitung) – offene Abstimmung per Handzeichen – einstimmig 

gewählt 

- Erweiterter Vorstand – Kandidaturen: Herr Kottmann – schriftliche Bewerbung; Frau 

Salzwedel – schriftliche Bewerbung; Herr Spielmann; Frau Wiegand; Frau Kulling – 

offene Abstimmung per Handzeichen – einstimmig gewählt 

- Feststellung der geborenen Mitglieder: Herr Vogel – SEB; SV Vertretung: 

entsprechend der Wahl im September 2020 

- Wahl der Kassenprüfer: Kandidaten: Herr Edel, Herr Jung – einstimmig gewählt 

 

TOP 7 Bericht der Schulleitung 

- 4 neue 5er Klassen, davon zwei GTS Klassen; zwei Bandklassen – Bandkonzept 

zeichnet sehr erfolgreich 

- Einweihung der neuen Turnhalle am 11.9. 

- Neubau mit Pfalzinstitut derzeit im Plan: Schuljahr 21/22 Einweihung möglich 

- Zaun für das Schulgelände soll nach Information der Stadt in den Herbstferien 

installiert werden 

- Dekoplatten für die Turnhalle sind derzeit in der Produktion – für Einweihung wohl zu 

spät 

- Auf der Basis der Abfrage an bedürftigen Schülern, die über keine technische 

Ausstattung verfügen um dem Fernunterricht zu folgen wurden 5 Laptops und 1 

Tablet bereitgestellt – vermutlich wurde die Abfrage nicht an alle Eltern 

weitergegeben – Rückmeldungen geringer als erwartet 

- Digitalpakt: KG schnellste Schule in Frankenthal mit Digitalkonzept (Jan 2020), doch 

Stadt wird erst über Förderkonzept befinden, wenn alle Schulen ein Konzept 

eingereicht haben – bis dahin wird sich hier nichts tun – seit Juli 2020 zumindest eine 

Stelle bei der Stadtverwaltung geschaffen, um Anträge zu bearbeiten. 

- Fortbildung des Kollegiums läuft; Vorbereitungen für eine Corona-bedingte 

Schließung werden getroffen  - digitale Lernplattformen sind bereitgestellt 

TOP 8 Fördermaßnahmen / Haushalt 2020/21 

- Vorschlag Haushalt II einstimmig angenommen – siehe Anlage 2 

TOP 9 Gewinnung neuer Mitglieder und Alumni-Konzept 

- Nutzung neuer Medien und Plattformen sowie die Ausarbeitung eines 

Alumnikonzeptes wird einmütig befürwortet 

TOP 10 – Satzung 

- Die Überarbeitung der Satzung wird einmütig an den Vorstand delegiert. 

TOP 11 – Verschiedenes 

- Mailabfrage ist im Ladungsschreiben standardmäßig enthalten – geht an alle gleich 

raus 



- Bisher noch zu wenige Mailadressen für digitale Ladung 

- Bei Anmeldeformular soll die neue Datenschutzverordnung beachtet werden 

- Nächstes Vorstandstreffen im Herbst – Doodle für den Termin 

 

Ende: 21.24 

 

 

Anlage 1 

 

 

 


